

Le Comité des joueurs a testé pour vous ...

Valeria Le Royaume testé par Julie



Public

Jeu familial

Ce qu'il/elle a aimé :

Les illustrations, le thème, les mécaniques simples à prendre en main et la rejouabilité (grâce aux différentes possibilités de mise en place).

Ce qu'il/elle n'a pas aimé :

Si on pinaille un petit peu, on aurait pas dit non à un bloc de scores.

Commentaire personnel :

Grand frère de Mini Ville, mais sur le thème Fantasy, ce jeu a été un véritable coup de coeur. Ses règles simples et le fait de pouvoir rejouer des parties avec des cartes totalement différentes lui permettent d'être un jeu idéal pour la famille. Dans ce genre de jeu, le hasard n'est pas si dérangent car le but est justement d'arriver à l'amoindrir et ainsi de pouvoir mettre d'autres stratégies en place.

Petit + : il existe de nombreuses extensions permettant d'augmenter encore le plaisir de jeu

Note globale

9/10